

Fettverpflanzung/Lipofilling - rekonstruktives Werkzeug in der Plastischen Chirurgie

Die Verpflanzung körpereigenen Fettgewebes hat in den letzten Jahren einen enormen Aufschwung erfahren. Früher in kleinen Mengen zur Korrektur von Falten oder narbigen Vertiefungen eingesetzt, hat Fettgewebe nach Weiterentwicklungen der Gewinnung und Aufbereitung einen festen Platz in der Mammarekonstruktion, der Behandlung chronischer Wunden und Wiederherstellung bei Defekten aller Körperregionen eingenommen. Über Miniinzisionen gelingt es, das Fett dort, wo es ausreichend vorhanden ist, in einer OP-Sitzung zu entnehmen und am Zielort einzusetzen.

Auch für Problemsituationen in Form von schmerzhaften Narbenplatten nach Bestrahlung, voroperierten Händen bei rezidivierendem M. Dupuytren oder bei Kapselkontrakturen nach Silikonimplantaten bietet die Fettverpflanzung eine neue, wertvolle Therapieoption.

Nur extrem dünne Patienten kommen bei größeren Defekten für diese Methode nicht in Frage.

Gerne informieren wir Sie ausführlich.